

## EGLISES

# Les réformés fribourgeois sur la pente ascendante

Tags: Synode (/tag/Synode.html) Ref FR (/tag/Ref-FR.html)

Le dernier Synode de l'Eglise Evangélique réformée du canton de Fribourg de l'année 2016 s'est tenu mercredi 7 décembre dernier, confirmant la santé financière et administrative de cette institution.

Par **Noriane Rapin**

Photo: Institut agricole de Grangeneuve.

Des recettes qui augmentent pour une Eglise qui se développe. C'est ce qu'a révélé la présentation du budget 2017 de l'Eglise évangélique réformée du canton de Fribourg (EERF) lors de son dernier Synode de l'année, mercredi 7 décembre à Grangeneuve. Les rentrées sont en effet supérieures de 3,8% par rapport à l'année dernière, ce qui s'explique par le nombre croissant de réformés dans le canton. L'EERF pourra ainsi se consacrer à plusieurs projets durant l'année 2017, liés notamment à l'amélioration de certains services (nouveau système comptable), à la formation et à diverses célébrations telles une fête à l'occasion du jeûne fédéral et une «revue des ministres». L'Eglise prévoit en outre de renouveler sa présence au forum des métiers du canton.

Les délégués ont également débattu de la directive relative au rapport de services des ministres. L'EERF s'étant dotée d'un règlement ecclésiastique en 2013, il s'agit pour ses autorités de préciser et de mettre à jour les pratiques existantes autour de l'engagement des pasteurs et des diacres. En dehors des débats sur les départs à la retraite et le temps d'essai, le Synode a aussi estimé que les ministres étaient au service d'une paroisse et non de l'Eglise cantonale, établissant au niveau du contrat de travail une définition plus locale du ministère.

